
Augusta.  Fermati  i  due
presunti  scafisti  dello
sbarco di ieri: 667 migranti
al porto commerciale
Si conferma consolidato il sistema messo a punto dal Gruppo
Interforze di Contrasto all’Immigrazione Clandestina, con la
polizia  e  altre  forze  dell’ordine.  Ieri  pomeriggio,  dopo
l’ennesimo  sbarco,  con  l’arrivo  di  667  migranti  al  porto
commerciale,  il  gruppo,  coordinato  dalla  Procura  della
Repubblica, ha avviato , contestualmente alle operazioni di
identificazione, le indagini del caso. Fermati due giovani,
Gibou Chorr, 23 anni, originario del Gambia e Ibrahim Sawaneh,
30 anni, originario della Sierra Leone. Sono accusati entrambi
di favoreggiamento dell’immigrazione clandestina.

Priolo. Bus per il trasporto
dei malati oncologici, Rizza:
"Meno  commissioni,  più
servizi"
Sarà impiegati per sostenere il costo di alcuni servizi il
denaro risparmiato dal Comune dopo la riduzione dei costi
della politica  legati al numero di riunioni delle commissioni
consiliari  svolte.  Il  sindaco,  Antonello  Rizza  entra  nei
dettagli.  Con  10  mila  euro  saranno  acquistati  libri  da
assegnare gratuitamente alle famiglie disagiate. Stessa cifra
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per  l’acquisto  di  cancelleria,  sempre  per  le  famiglie
indigenti. Ancora 10 mila euro serviranno per il servizio di
trasporto destinato ai malati oncologici che devono sottoporsi
a chemio e radioterapia negli ospedali di Catania. “Buone
pratiche  amministrative-  le  definisce  il  primo  cittadino-
Scelte di amministratori e consiglieri che hanno ben chiaro il
difficile momento che siamo vivendo”. Per stabilire chi avrà
diritto  ai  servizi  finanziati  sarà  redatta  un’apposita
graduatoria., attraverso i Servizi Sociali. Dipenderà in primo
luogo  dal reddito. Prima che la decisione diventi operativa
dovranno, comunque, trascorrere ancora almeno due settimane.

Siracusa- Floridia sempre al
buio,  Vinciullo  pronto  ad
eclatanti proteste
Un’attesa troppo lunga. Una vicenda “kafkiana” e paradossale.
Sono le parole che il deputato regionale Vincenzo Vinciullo
usa per tornare a protestare contro il mancato completamento
dell’illuminazione  pubblica  lungo  la  “Siracusa-  Floridia”.
“Seguo la vicenda da mesi -ricorda il parlamentare dell’Ars- e
ogni responsabilità è stata caricata sul Comune di Floridia
che, nell’eseguire i lavori, aveva oggettivamente danneggiato
quelli dell’Anas senza ripararli e, stando a quanto ci è stato
riferito,  senza  nemmeno  far  sapere  dei  danni  che  aveva
procurato.  Da  mesi-  prosegue  Vinciullo-  attendiamo  che  la
società che gestisce per l’Anas la rete elettrica fornisca un
codice  di  accesso  all’Enel,  per  poter  l’Enel  attivare  la
fornitura montando i contatori”. Nel caso in cui la vicenda
non  si  sblocchi,  il  deputato  del  “Nuovo  Centro  Destra”
preannuncia,  per  la  prossima  settimana,  forti  azioni  di
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protesta.

Rosolini. La giunta si taglia
lo  stipendio,  i  risparmi
destinati a opere pubbliche
Sono state decurtate del 20% le indennità di funzione del
sindaco e della giunta comunale di Rosolini. Una scelta che ha
consentito di risparmiare più di tredicimila euro che andranno
a beneficio della collettività. La stessa giunta di Rosolini
ha stabilito infatti di inserire la somma risparmiata nel
capitolo  di  bilancio  relativo  all’acquisto  di  elementi  di
arredo urbano, allo stato attuale insufficienti o mancanti, al
fine di adeguare i luoghi pubblici di opere essenziali per
garantire un livello qualitativo elevato.
“Il nostro – afferma il Sindaco Corrado Calvo – vuole essere
un gesto di responsabilità e attaccamento alla comunità che
amministriamo,  e  soprattutto  finalizzato  alla
sensibilizzazione collettiva al decoro urbano che determina il
livello di evoluzione della società. Siamo certi che tale
gesto dell’amministrazione comunale, che si ripeterà per ogni
anno, sia apprezzato dai cittadini, ai quali sento di dover
esternare l’auspicio di una maggiore attenzione nell’uso e
nella cultura dei beni di proprietà comunale, che sono beni di
tutti e vanno salvaguardati ”.
Con il taglio del 20% l’indennità del sindaco ammonta a circa
2300 euro mentre quella degli assessori a poco più di 1000
euro.
Corrado Parisi
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Augusta.  Miasmi  e  Maxcom:
"tutto  in  regola,  rinnovate
le  autorizzazioni  alle
emissioni"
Rientra il caso Maxcom. Le polemiche sui miasmi, l’annuncio di
ispezioni da Palermo e adesso la presa di posizione ufficiale
dell’azienda, ritrovatasi al centro di un chiacchierato caso.
Le  autorizzazioni  alle  emissioni  sono  state  regolarmente
rinnovate  in  sede  di  Conferenza  dei  Servizi,  tenutasi  a
Siracusa il 2 settembre scorso. “La notizia ci rassicura”,
commenta  il  segretario  regionale  del  sindacato  Fp  Intesa,
Peppe Piccione. “Se le autorizzazioni sono state confermate, è
naturale pensare che tutti i parametri previsti dalle vigenti
normative sino rispettati”.
A  Piccione,  però,  non  è  piaciuto  l’atteggiamento
dell’amministrazione di Augusta. “Li avevamo subito coinvolti
nel problema, se avevano questa informazione visto che erano
presenti  in  conferenza,  potevano  anche  dircelo  subito.
Prendiamo atto quindi – conclude il segretario – della scelta
dell’amministrazione comunale megarese di non aggiornarci sui
risvolti come richiesto. Ringraziamo invece chi ha tenuto ad
incontrarci e fornirci informazioni di cui eravamo purtroppo
totalmente all’oscuro”.
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Augusta.  Prime  piogge  della
nuova  perturbazione,  caduti
60mm in poche ore
Attese, sono arrivate le prime piogge. Sarà una settimana
segnata  dalle  precipitazioni,  anche  intense.  I  parziali
pluviometrici danno già una prima dimensione della intensità
del maltempo. Per la provincia di Siracusa, indicativo il dato
di Augusta dove nelel ultime ore sono caduti 60mm di pioggia.
Il  “record”  regionale  spetta  però  a  Riposto  con  109mm  di
pioggia a Riposto.
A complicare ulteriormente la situazione potrebbe intervenire
anche una perturbazione con caratteristiche cicloniche che,
dalle Baleari, dovrebbe raggiungere l’Italia tra giovedì e
venerdì.  Le  prime  simulazioni  meteo  individuano  Sardegna,
Sicilia, Calabria, Toscana, Lazio e Campania come le aree con
le maggiori possibilità di essere colpite dalle nuove piogge..

Priolo ospita il primo tavolo
tecnico  regionale  per  la
cabina  di  regia  Garanzia
Giovani
Un  coordinamento  regionale  per  Garanzia  Giovani  e  gli
incubatori  d’impresa.  Questo  è  l’obiettivo  che  si  vuole
raggiungere con un’intesa tra gli Enti siciliani ed i privati.
Se ne è discusso a Priolo, nella sede del Ciapi. L’assessore
regionale  al  lavoro,  Sebastiano  Bruno  Caruso  ha,  infatti,
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convocato un tavolo tecnico attorno al quale, oltre al sindaco
di  Priolo,  Antonello  Rizza,  si  sono  seduti  il  sindaco  di
Siracusa, il vicesindaco di Gela, diversi assessori siciliani
e i rappresentanti della Camera di Commercio di Siracusa. I
lavori sono stati coordinati dal presidente del Ciapi, Egidio
Ortisi.
L’assessore  Caruso,  parlando  delle  strategie  elaborate
all’interno del governo siciliano, ha sottolineato che occorre
puntare  sull’innovazione,  la  green  economy,  la
diversificazione produttiva per dare respiro alle iniziative a
favore dei giovani.

Lentini.  Evade  dai
domiciliari,  presunto
rapinatore in manette
Avrebbe violato la misura dei domiciliari a cui è sottoposto
per reati contro il patrimonio, furti e rapina in concorso,
nonché  per  spaccio  di  droga.  La  polizia  ha  arrestato  per
evasione Adelfio Pulia, lentinese 28 anni. il giovane avrebbe
più volte ignorato anche gli obblighi a cui è sottoposto in
quanto sorvegliato speciale.

Floridia. L'ultimo saluto ad
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Aleandro,  lacrime  e  rabbia.
"Eri semplicemente migliore"
Commozione e tanta rabbia. Sono i sentimenti preminenti mentre
Floridia tributa il suo ultimo saluto ad Aleandro. L’applauso
di piazza del Popolo, gli occhi lucidi in chiesa Madre per il
giovane studente che si è tolto la vita venerdì scorso, ucciso
da un disagio sempre più pressante ed a cui nessuno è riuscito
a dare il giusto ascolto.
La mamma di Aleandro urla “giustizia, giustizia”. Accanto a
lei il papà e le due sorelle. Tanti gli striscioni realizzati
dagli amici e dai compagni di scuola, quella scuola che con
passione  aveva  iniziato  a  frequentare  da  poche  settimane,
l’istituto d’arte di Siracusa.
Padre Loterzo, nella sua omelia, ha parole di conforto per la
famiglia  e  si  sofferma  sul  concetto  di  colpa  e  sulla
misericordia  di  Dio  che  libera  l’uomo.
All’uscita dalla chiesa, liberati in cielo palloncini bianchi
e colombe, mentre la società intera si interroga sul perchè di
una tragedia che si doveva evitare.
“Se Dio esiste capirà che c’è un limite alla comprensione
umana – scriveva Aleandro il 4 agosto scorso – È lui che ha
determinato questa situazione confusa, in cui regnano miseria,
ingiustizia, solitudine. Avrà avuto ottime intenzioni, ma i
risultati sono nulli. Se Dio esiste, sarà generoso con le
creature che hanno voluto lasciare questa terra al più presto:
potrebbe addirittura chiederci scusa per averci costretti a
passare per questo luogo.”
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Noto.  Vicini  di  casa  si
affrontano in piazza, ferito
uno dei due
Una lite tra vicini di casa. Una situazione che, vista la
tensione crescente, rischiava di degenerare. Solo l’intervento
dei carabinieri ha scongiurato conseguenze serie. E’ accaduto
ieri mattina. A richiedere l’intervento dei militari , una
telefonata. In piazza Simon Bolivar due uomini si stavano
affrontando.Uno dei due è rimasto lievemente ferito,forse per
il  colpo  inferto  dal  rivale  con  un’arma  da  taglio  che,
tuttavia,  non  è  stata  rinvenuta.  Alla  base  del  litigio,
ragioni legate ai rapporti difficili di vicinato.
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